



SU TRAYECTORIA LABORAL

1. Experiencia y Valores: Mauricio tiene más de 20 años de experiencia en gestión tanto en el sector público como privado, caracterizado por su honestidad y la aplicación de principios y valores en su desempeño profesional y personal.

2. Defensor de Comunidades y Medio Ambiente: Es conocido por su compromiso con las comunidades y el medio ambiente, siendo un líder en la promoción de proyectos económicos, culturales, deportivos y asociativos en Putumayo.

3. Transformación de Comunidades: Mauricio ha tenido un impacto positivo en la vida de comunidades rurales y urbanas, especialmente en la mejora de la infraestructura educativa y vial en el departamento.



SUS PRINCIPALES VALORES Y CARTA DE PRESENTACIÓN

Formación Académica y Trayectoria Laboral:

Mauricio es Ingeniero Industrial con especializaciones en Gerencia de Proyectos y Desarrollo Rural. Ha trabajado como docente y en diversos proyectos, incluyendo una posición destacada en ECOPETROL.

Compromiso Social:

Ha sido activo en su labor social, apoyando directamente a comunidades campesinas, Juntas de Acción Comunal, Afrodescendientes, Indígenas, jóvenes y mujeres en varios municipios, con un enfoque en el bienestar de la comunidad.

Reconocimientos y Logros:

Ha recibido múltiples reconocimientos, incluyendo premios a la innovación y al mejoramiento de vías rurales, destacando su capacidad de gestión y ejecución de presupuestos para abordar los problemas sociales del territorio.

Gratitud de la Comunidad:

El mayor reconocimiento que ha recibido es la gratitud de la comunidad por su labor y compromiso con sus necesidades y preocupaciones.



MEDIO AMBIENTE DESARROLLO RURAL Y EDUCACIÓN

Sus gestiones para proteger el medio ambiente:

En temas de gestión ambiental, destacan proyectos como la **descontaminación del río Rumiyaco en Mocoa** mediante pozos sépticos, la introducción de estufas ecológicas para combatir la deforestación, la **protección de cuencas hidrográficas** mediante mejoras en la ganadería, la creación de un **aula educativa ambiental en el río Putumayo**, el apoyo a la gestión de residuos sólidos, el fomento del reciclaje y el **programa de conservación de la flora y fauna en el ecosistema andino amazónico**.

Desarrollo rural y del sector educativo:

Mauricio ha contribuido al desarrollo integral y la **mejora de las condiciones en zonas rurales distantes**. Su trabajo incluye la **mejora de la vía San Pedro - Arizona**, el sistema de alcantarillado en Arizona, la construcción de escuelas y restaurantes en la misma zona, la creación del Coliseo de la IE El Tigre en Valle del Guamuéz, y la construcción del Colegio El Empalme en Sucumbíos - Ipiales en sus fases I y II. Además, ha **mejorado espacios deportivos en Nueva Arabia y el Coqueto en Puerto Caicedo**, respaldado eventos deportivos y escuelas de formación deportiva, y apoyado la mejora de redes de emisoras comunitarias.



SU SEGUNDA



Mauricio ha dejado una profunda huella positiva en este municipio a través de proyectos como la pavimentación de la vía Orito-Yarumo en sus Fases I y II, mejoramiento de varias vías rurales y urbanas, y su compromiso con la educación al impulsar la construcción de la sede del SENA y programas técnicos. También ha contribuido a la infraestructura con la creación de aulas de informática, un centro de salud en Siberia, cerramientos en instituciones educativas y la construcción de polideportivos en Achiote, Churuyaco y Ruidosa.

La Transformación Del Sector Agropecuario:

Su formación como ingeniero industrial lo llevó a impulsar inversiones en líneas productivas, agregando **valor en la transformación y comercialización de productos** como pimienta, caña, cacao, arroz, cúrcuma y proyectos piscícolas, avícolas y porcícolas, entre otros. También se **destacó en la mejora de trapiches paneleros**. Además, contribuyó a la electrificación de zonas rurales como Burdines, mejoró la Plaza de mercado de Orito y cofinanció la Plaza de mercado de Puerto Caicedo. Promovió foros para fortalecer el tejido empresarial y el comercio en la región.



De La Mano con Las Comunidades Étnicas:

Su compromiso con las comunidades indígenas se reflejó en el apoyo a proyectos de soberanía alimentaria y fortalecimiento de chagras en 7 municipios. También participó en la creación de espacios comunitarios como Malokas y casas de saberes, en la construcción del CER Ishu Awa, la caseta Alanamawami y un restaurante en el cabildo Nueva Isla.

¿Por qué Ganamos Todos Con Mauricio Mora?

Quienes conocen a Mauricio Mora lo ven como un líder íntegro, transparente y decidido. Su capacidad para hacer que las cosas sucedan se combina con su humildad y carácter, influenciados por sus abuelos campesinos que le enseñaron la importancia de cumplir su palabra. Ha demostrado con ejemplos y decencia que considera los recursos públicos como sagrados. Su lema es "Ganemos Putumayo" ¡aquí nadie pierde!



¡GANEMOS Putumayo!



Mauricio **MORA** Gobernador 2024 - 2027



¿Quién es Mauricio Mora Apraez?

El candidato a la gobernación de Putumayo por el Pacto Histórico nació en Mocoa, Putumayo, el 18 de julio de 1979. Es hijo de **Daniel Mora Acosta**, profesor y primer rector del Colegio Ciudad Mocoa y **Nelcy Apraez Rosero**. Estudió en el Colegio Nacional Pio XII de la capital del departamento. Está casado con **Leidy Viviana Chávez Flórez**, con quien tiene dos hijos: **María José y Daniel Alejandro**. Reside en Orito desde hace más de 15 años, mientras que la mayoría de su familia vive en Mocoa. Su tío, **Julio Mora Acosta** (QEPD), fue Representante a la Cámara por Putumayo en dos ocasiones (1991-1998), autor del Himno a Putumayo.